



# INFO 2. Quartal 2016

## Die aktuelle Situation:

Hier ist der Ort „Monopole“ für das Jungschar-Projekt „Wir tun was für Äthiopien“ (ca. 120 km südöstlich der Hauptstadt Addis-Abeba)



Äthiopien - eines der ärmsten Länder der Erde. Installation der ersten Solarmodule zur Stromversorgung.



Da kein Bagger zu bekommen war, wurden die schweren Steinbrocken per Hand beseitigt und das Gelände vorbereitet.



Um das Geld einer Mauer zu sparen, wird das Gelände zum Schutz mit einer natürlichen Umzäunung umgeben (Holz, Pflanzen und Steine).



Innerhalb der Schule wächst und gedeiht es schon prächtig - so soll es außerhalb auch werden!



### Hallo!

Es gibt neue Nachrichten aus Äthiopien: Zunächst die froh machende Information: Es hat geregnet! Das ist eine schöne Gebetserhörung und ein Wunder in unseren Augen. Betet bitte um weiteren Regen!

In Äthiopien läuft alles etwas anders als wir das gewohnt sind. Ein Bagger für die Erdarbeiten und schweren Steine auf dem Gelände konnte nicht bekommen werden. So ging man nun hin und hat die Arbeiten per Hand erledigt ... (schaut auf den Fotos!) Alles ist etwas langsamer und unverbundlicher dort. Aber es geht voran, das ist schön. Wir können weiteres Geld gut gebrauchen, um es nach Äthiopien weiterzuleiten.

### Neueste Meldungen:

Es wurde jetzt damit begonnen, 6 neue Solarmodule zu installieren, um die Stromversorgung der Schule zu verbessern. Parallel soll es mit dem Wasserprojekt weiter gehen. Links könnt ihr den aktuellen Stand der Spenden für das Projekt in Äthiopien ablesen (bereits über 11.700,- €). Eine Menge fehlt noch, doch sicher werdet ihr dabei helfen, dass das Projektziel erreicht werden kann!?

#### Eine Bitte:

Wenn ihr schon Geld gesammelt habt, überweist doch schon etwas - dann kann es vor Ort weiter gehen! Wartet nicht erst bis zum Jahresende - danke.

Aktuelle Fotos und Infos unter [www.akjs.eu](http://www.akjs.eu)

### Bitte betet mit:

- Dank für alles, was Gott in Äthiopien schon getan hat!
- Dank für die vielen Jungscharen, die beim Projekt bereits mitmachen.
- Dank für alles, was an Geld zusammenkommt.
- Bitte, dass die Kinder durch die Missionsarbeit viel aus Gottes Wort lernen.
- Bitte: Dass alles Material und die Maschinen zu bekommen sind.
- Bitte, dass Gott das Projekt segnet und genug Geld zusammen kommt.
- Bitte, dass die begonnenen Arbeiten zügig voran gehen und keine Unfälle passieren.

**„Lasst euch durch nichts vom Gebet abbringen, und vergesst dabei nicht, Gott zu danken.“**

(Kolosser 4 Vers 2)

### Habt ihr weitere Fragen?

Hier die **Kontaktadresse** zum Projekt:  
AKJS (Arbeitskreis Jungschar)  
c/o Ralf Kausemann  
Halbenmorgen 20  
D-51427 Bergisch Gladbach  
Tel.: 02204/67388  
Fax: 02204/23461  
jungschar@akjs.eu



# Vielen Dank!

